

## ABSTRAKSI

Atifatur Riskiana, Nomor Induk Mahasiswa 1522101017, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta dengan judul skripsi “Pengaruh *Leverage*, Kebijakan Dividen, dan *Cash Holding* Terhadap Profitabilitas Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan Sub Sektor Minyak dan Gas yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2023)”. Dengan pembimbing Asih Marini Wulandari.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *leverage*, kebijakan dividen, dan *cash holding* terhadap profitabilitas perusahaan sub sektor minyak dan gas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2023. Penelitian ini menggunakan metode *explanatory research* dengan teknik *purposive sampling*. Populasi penelitian terdiri dari laporan keuangan 18 perusahaan, dengan sampel sebanyak 8 laporan keuangan yang memenuhi kriteria. Analisis data dilakukan menggunakan statistik deskriptif dan regresi linier berganda dengan aplikasi IBM SPSS versi 23.

Hasil penelitian menunjukkan *leverage* yang diproksikan menggunakan *debt to equity ratio* (DER) tidak mempengaruhi profitabilitas yang diproksikan dengan *return on equity* (ROE) pada perusahaan sub sektor minyak dan gas, kebijakan dividen yang diproksikan menggunakan *dividend payout ratio* (DPR) tidak mempengaruhi profitabilitas yang diproksikan dengan *return on equity* (ROE) pada perusahaan sub sektor minyak dan gas, dan *cash holding* berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas yang diproksikan dengan *return on equity* (ROE) pada perusahaan sub sektor minyak dan gas.

Penelitian ini menyarankan agar perusahaan mengelola likuiditas dengan strategi yang tepat untuk memanfaatkan kas secara efisien tanpa menghambat pertumbuhan bisnis. Investor disarankan lebih cermat dalam menganalisis profitabilitas dan rasio *cash holding* perusahaan guna mengevaluasi potensi keuntungan serta risiko investasi.

**Kata Kunci:** *Leverage*, Kebijakan Dividen, *Cash Holding*, dan Profitabilitas.